

KATA PENGANTAR

Puja dan puji syukur peneliti ucapkan terhadap Tuhan Yang Maha Esa atas segala karunia dan berkahnya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “Eksistensi Kepercayaan Kejawaen Pada Masyarakat Desa Somongari” dengan tepat waktu.

Penulisan skripsi ini bertujuan untuk memenuhi dan melengkapi tugas akhir pada Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti mengucapkan terimakasih kepada pihak-pihak yang memberikan dukungan serta semangat sampai akhirnya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini, yakni Dekan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta Bapak Dr. Muhammad Zid, M.Si. Bapak Drs. Suhadi, M.Si selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan Universitas Negeri Jakarta. Ibu Yasnita Yasin, S,Pd, M.Si selaku dosen pembimbing I yang dengan ikhlas membimbing, memberi masukan, memberi semangat, dan saran yang sangat berguna kepada peneliti sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan tepat waktu. Bapak Agus Martono, M.Sc selaku dosen II yang telah membimbing, memberikan masukan, kritik, serta saran kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Tidak lupa ucapan terimakasih untuk seluruh dosen prodi PPKN yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan pengalaman yang berguna untuk peneliti.

Peneliti pun ingin berterimakasih kepada bapak Farid Sodikin selaku *expert opinion* dalam penelitian ini. selain itu juga untuk Kepala Desa Somongari yang telah mengizinkan peneliti untuk mengadakan penelitian di desa Somongari. Tidak lupa untuk seluruh key informan, informan dan juga seluruh masyarakat Desa Somongari yang dapat menerima dan bersedia untuk di wawancarai dan observasi dalam penelitian ini. Terimakasih juga kepada bapak Drs. Sungkono, Ibu Mistiah, Bapak Eko dan Ibu Wati yang telah banyak membantu peneliti dalam melakukan penelitian ini ,mulai dari memberi tempat tinggal selama peneliti melakukan penelitian sampai membantu mentranslate apa yang informan katakan.

Peneliti tidak lupa untuk berterima kasih kepada kedua orangtua yang sangat peneliti cintai. Ayahanda Soediro dan Ibunda Siti Lestari Terimakasih untuk seluruh dukungan baik materil dan moril yang selalu mereka berikan untuk peneliti demi terselesaikannya skripsi ini. Tanpa adanya mereka, peneliti tidak akan bisa sampai ketitik ini. Terimakasih untuk nenek yang selalu peneliti cintai Alm. Ibu Romiyati yang sudah peneliti anggap sebagai ibu kedua karena beliau lah yang merawat dan membesarkan peneliti dengan baik. Dan ucapan terimakasih untuk kedua adik yang peneliti cintai Audyna Kartika Sari dan juga Nizam Araisya Raffa yang selalu menghibur dan selalu memberikan energi positif dikala peneliti lelah.

Terimakasih untuk teman-teman seperjuangan PPKN 2015 dan PPKN C 2015 yang telah banyak membantu selama 4 tahun. Terimakasih untuk semua kenangan, suka,duka,tangis, dan tawa.

Terimakasih kepada sahabat-sahabat terdekat Nadia Putri Utami, Sausan Qosamah, Fuan Maharani, Rika Aulia, Maulida Nurul Pratiwi, Annisa Dwi Hastuti, dan Vanny Setyany, Vara Aulia, dan Maharani Ayu yang selalu menguatkan, membantu berdiri dikala peneliti sangat terpuruk. Tentunya karena mereka peneliti mampu bangkit dan menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Tidak lupa ucapan terimakasih untuk Pejuang Senyum PSDM dan BEM P PPKN yang telah memberikan pengalaman dan pembelajaran yang berharga.

Peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini, masih jauh dari kata sempurna, masih terdapat kesalahan dan kekurangan didalamnya. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati peneliti memohon dibukakan pintu maaf yang seluas-luasnya dan peneliti juga berharap kritikan dan masukan yang membangun demi tercapainya penelitian yang lebih baik lagi di masa yang akan datang. Dan semoga pada akhirnya peneliti sangat berharap skripsi ini dapat bermanfaat buat orang banyak, Aamiin.